

La brigade médicale cubaine soigne plus de 3 mille sinistrés dans sa première semaine au Pérou



La Havane, 10 avril, (RHC).- La brigade médicale que Cuba a envoyée porter secours aux sinistrés des inondations au Pérou a soigné plus de 3 mille personnes dans sa première semaine de travail dans ce pays.

Le Dr Rolando Piloto, chef de la brigade médicale cubaine a déclaré au correspondant de Prensa Latina au Pérou, que lui et ses collègues cubains partagent la vie au quotidien avec des milliers de sinistrés relogés dans cinq campements.

Il a ajouté que la brigade cubaine a donné plus de 200 conférences à des fins éducatives pour attirer l'attention sur la prévention d'épidémies risquant de se déclencher dans cette situation de désastre naturel.

Les épidémiologues cubains ont par ailleurs évalué les risques et réalisé des actions pour épurer les eaux de consommation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/126631-la-brigade-medical-cubaine-soigne-plus-de-3-mille-sinistres-dans-sa-premiere-semaine-au-perou>



Radio Habana Cuba